

Pekerjaan saya adalah tempat



01 untuk mengembangkan dan menggunakan talenta yang Tuhan berikan

02 untuk memberikan penghormatan kepada Tuhan dengan memberikan yang terbaik

03 untuk menunjukkan dan mengabarkan kasih Tuhan kepada orang lain

04 untuk bertumbuh dalam karakter seperti Kristus

Dan segala sesuatu yang kamu lakukan dengan perkataan atau perbuatan, lakukanlah semuanya itu dalam nama Tuhan Yesus, sambil mengucap syukur oleh Dia kepada Allah, Bapa kita.
Kolose 3:17





Lima Cara Membangun Karakter Anda



Kamu akan Kuberikan hati yang baru, dan roh yang baru di dalam batinmu dan Aku akan menjauhkan dari tubuhmu hati yang keras dan Kuberikan kepadamu hati yang taat. Yehezkiel 36:26

Jadilah rendah hati.

Kerendahan hati adalah awal dari kebijaksanaan. Untuk membangun karakter Anda, Anda harus terbuka terhadap cara-cara baru.



Kesengajaan.

Integritas tidak terjadi secara kebetulan. Kita semua adalah produk dari pikiran dan kebiasaan kita. Bersiaplah untuk mengisi pikiran dengan pikiran yang baik. Ciptakan kebiasaan untuk menginternalisasi prinsip dan melahirkan karakter yang tinggi.

Jalani prinsip dan nilai Anda

Apakah itu "mengasihi orang lain", atau "melakukan hal yang benar", hidup dengan prinsip akan membuat pengambilan keputusan lebih mudah dan karakter lebih teguh.



Latih disiplin diri.

Membangun karakter membutuhkan kemampuan untuk melakukan apa yang benar atas apa yang mudah.

Jadilah akuntabel.

Kelilingi diri dengan orang-orang yang memiliki ekspektasi tinggi. Bertanggung jawablah pada diri sendiri. Buka diri untuk bertanggung jawab. Biarkan orang lain mendorong Anda ke karakter yang lebih baik.





BAGAIMANA TUHAN MENGGUNAKAN PEKERJAAN UNTUK MEMBANGUN KARAKTER ?

Dan bukan hanya itu saja. Kita malah bermegah juga dalam kesengsaraan kita, Karena kita tahu, bahwa kesengsaraan itu menimbulkan ketekunan, dan ketekunan menimbulkan tahan uji dan tahan uji menimbulkan pengharapan.

Roma 5: 3-4



01

Tuhan menggunakan **TEKANAN** dalam kerja untuk mengajarkan **TANGGUNG JAWAB**

02

Tuhan menggunakan **MASALAH** dalam pekerjaan untuk mengajarkan **KARAKTER**

03

Tuhan menggunakan **REKAN KERJA** untuk mengajarkan saya **BAGAIMANA CARA BENAR-BENAR MENCINTAI**